

台小だより



生駒市立生駒台小学校

2024年5月27日

学校だより No.3

校庭や生駒山の木々の緑が目には鮮やかになり、5月は心地よく晴れた日が多くありました。

2年生に種植えを手伝ってもらった1年生の朝顔も葉っぱが出てきました。毎日の水やりもお世話してくれている6年生に優しく見守られています。微笑ましい光景です。



保護者や地域の方々に支えられて

本校は保護者や地域の方々にとても大切にいただき支えていただいています。育友会活動も熱心にしていただき、地域の様々な関係機関の方々も学校や子どもたちのために、ご協力や手助けをしてくださいます。登下校もたくさんの方が見守り付き添ってくださっています。これら地域の方々の支えの中で子どもたちは伸び伸びと育っています。

本当にありがたいことです。日々、皆様に感謝しています。

子どもたちが考えた学校目標

『どんな時も 未来にむかって 歩いていこう 自分から』

今年度の学校目標について、各学級で考えた案を児童計画委員会が中心になってまとめて決定してくれました。以下は、全校放送の内容です。

『歩いていこう 自分から』は校歌にも入っている言葉です。いつでも前向きに未来に向かって、自分から歩いていこうという思いをこめて、この目標にしました。みなさん、この目標を達成できるようにがんばりましょう。」

本校の教育は、校歌の一節である「歩いていこう 自分から」を基本理念として長年受け継ぎ実践してきました。教職員だけでなく子どもたちの心にも同じ思いが育っていることを実感しうれしく思います。今年度は、生駒市学校教育の目標で大切にされている「自分らしく遊び、学び、生きる…」も踏まえて、「自分から 自分らしく」をキーワードに教育を進めていきたいと思ひます。

子どもたちの思いを大事にして、日々の教育を進めていきたいと思ひます。

◎ 次号の「台小だより」から紙での配付をなくして「すぐーる」での配信いたします。予めご了承ください。X(旧 Twitter)のフォローもお願いします。

春の社会見学に行ってきました。

毎朝、児童昇降口であいさつをしながら児童を迎えますが、社会見学の学年は体操服登校で「〇〇行くねん。楽しみ～」と、みんな普段よりテンションが高く、いつも以上にニコニコしています。社会見学は学年ごとに行き、各学年のめあてをもって様々な学習や活動をしてきます。どの学年も、みんなで楽しく過ごしながら、学校の中だけではできない貴重な体験をしています。

ご家庭では、朝から持ち物やお弁当等のご用意ありがとうございました。



3年生

4年生

6年生

3年生は生駒駅まで歩きケーブルに乗って生駒山上遊園地へ、4年生はプラネタリウムを見学しカップヌードルミュージアムへ、6年生は明日香村をめぐるながら歴史について学びました。 (他学年は次回にご紹介します。)

熱中症防止の対策を！

陽ざしが少しずつ強くなる、この時期、子どもたちは、まだまだ暑さに体が慣れていないので、熱中症になるリスクも高いといわれています。

学校では、屋外だけでなく、教室や体育館等、あらゆる場所での活動で熱中症予防に努めています。(教職員は毎年、熱中症予防対応の研修を実施しています。)

特に体育や屋外での活動は、長時間直射日光に当たらない、休憩はこまめにとる、水分補給も頻繁に声をかける等、様々な対策をしています。水分補給のため水筒(お茶等)は多めに用意してください。ご協力よろしくお願いします。